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Präsidenten-Bericht 
Sehr geehrte Ehrenmitglieder, 
sehr geehrte Klubpräsidenten, 
sehr geehrte Kegler/Innen, 

 
Das Kegler Jahr 2023 hatte doch erst noch angefangen und geht doch, mit der heutigen GV, dem Ende 
entgegen. 
Endlich konnten wir wieder, wie geplant, das Kegelprogramm 2023 normal eröffnen; mit der 1. MS 
Austragung und zugleich Challenge, in der Kegelsporthalle Allmend Luzern, durchgeführt vom KK Blau- 
Weiss. In den vergangenen Jahren hat uns jeweils Corona das Leben schwer gemacht. 
Das Jahres-Programm zu erstellen, ist auch nicht immer einfach, denn es benötigt jeweils dazu auch 
die Bereitschaft eines Klubs zur Durchführung einer MS auf der entsprechenden Kegelbahn. In diesem 
Zusammenhang hatte es sich ergeben, dass die 3. und 4. MS im Adler Kleinwangen stattfinden musste. 
Auch die 1. MS wird mir besonders in Erinnerung bleiben, da vorab ein Antrag vom KK-Pinguin 
abgelehnt wurde, die Challenge müsse auf Kegelbahnen im UVSH stattfinden. Eine Cup-Runde fand ja 
dann auch im Casa-Listig in Emmenbrücke statt. Es ist zu erkennen, dass es unentbehrlich geworden 
ist, infolge Kegelbahnen-Schwund, übergreifende MS durchzuführen - im benachbartem Unter- 
verband. 
Jeweils ende Februar findet die Koordinationssitzung der vier Luzerner Unterverbände statt. 
Es macht sicher Sinn, die Daten abzugleichen, damit alle UV profitieren können. Zudem ist eine 
gemeinsame SM in Luzern auf 2025 in Planung. Nun einige Mitgliede / Vorstandsfunktionäre wollen 
noch viel mehr, nämlich die Fusion der Luzerner Unterverbände. Im vergangenen Sommer hatten wir 
deshalb einen Workshop zum Thema Fusion. Dieses Thema war und wird in Zukunft präsent bleiben. 
Das Absenden vom 11.11.23 wird sicher auch in guter Erinnerung verbleiben und ist natürlich für mich 
immer der Höhepunkt im Unterverbandsjahr. Es ist immer wieder schön, wenn Kegler geehrt werden 
und auf die Bühne kommen. Insbesondere, wenn sie vom eigenen UV sind. Die Erfolge auf nationalem 
Niveau ist auch sehr erfreulich und wird beim Absenden dementsprechend geehrt oder erwähnt. 
Topleistung machen natürlich auch meine Vorstandskollegen. Im Übrigen, benötigen wir nur wenige 
Vorstandssitzungen, da sich jeder seiner Aufgabe bewusst ist, ein herzliches Dankeschön. 
Da wir nur einen Bruchteil der Dienstleistungen in Rechnung stellen, ist im Gegenzug auch eine gewisse 
Toleranz zu erwarten, sollte mal etwas nicht so gut klappen. 
Vielen Dank gehört auch den Wirten für deren Bereitschaft und zur Verfügungstellung der Kegel- 
bahnen. 
Es geht natürlich ohne Mitglieder und Mitwirkende auch nicht – somit ein herzliches Dankeschön an 
euch Alle. 

 
 
 
 

Zum Schluss wünsche ich allen gute Gesundheit, Erfolg - und weiterhin viel Holz! 
 
Mit sportlichen Grüssen 

 
Stefan Lüthold 
Präsident UVSH 
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